



PASIÓN POR EDUCAR



Universidad Del Sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

Tema: Resumen “Carta de esculapio a su hijo”

Nombre del alumno: Luis Jaime Madrid
Sánchez

Grupo: “B”

Grado: Segundo semestre

Materia: Fisiología

Nombre del profesor: Daniel López
Castro

Comparación de los valores y principios éticos

Esta carta de Esculapio a su hijo nos expone las situaciones que un médico tendrá que experimentar a lo largo de su profesión o mejor dicho durante que el ejerza su carrera de medico.

La medicina, aunque es una de las profesiones más nobles, es una de las profesiones más sacrificadas y de mayor servicio que existe, y dado que un médico deja atrás su vida para sumergirse en su propio negocio, dejará atrás sus propios problemas para resolver los problemas de los demás. . . Un médico renuncia a su familia, amigos, amor y todo tipo de actividad que pueda disfrutar, poniendo los intereses de los demás por encima de los suyos propios en beneficio de los demás. Muchas veces harán lo mejor que puedan pero no lo valorarán y serán juzgados injustamente por querer hacer algo mal, todo para ayudar. La medicina es una profesión que no permite errores, aun sabiendo que la ciencia puede sorprender al cuerpo humano, por lo que un médico debe ser alguien que pueda atender cualquier inconveniente y debe actuar con justicia y ética en todas las circunstancias. Y un médico siempre tiene una misión clara, no sirve a sus prójimos por lucro, sino por su propia ayuda y satisfacción, haciendo su debida diligencia.

Un médico está expuesto a todo tipo de enfermedades y todo tipo de síntomas, y debe escuchar, comprender y, a menudo, ayudar a las personas, incluso con que problemas superan su capacidad. El médico ve una vida llena de dolor, sufrimiento y preocupación, y es su trabajo restaurar el equilibrio y hacer del mundo un lugar mejor para todos. Es por esto que debemos saber si estamos en la profesión adecuada para ser médico, porque es una vida de aprendizaje y sacrificio por el bien de los demás, debemos dejar de lado nuestros prejuicios, nuestras actividades, nuestra vida social, familiar y amorosa. , y lo más importante es importante dejar de lado una privacidad que todos deben estar listos en todo momento, somos necesarios y debemos brindar nuestra ayuda.